



“LA HICIERON A UN LADO”, APUNTA

# Ve Guajardo “lastimoso el trato distante” a Tatiana

Legisladores del PAN y PRD exigen que el gobierno explique la salida de la secretaria

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

En medio de reconocimientos a su trabajo, legisladores federales exigieron al presidente Andrés Manuel López Obrador dar a conocer las razones reales de la renuncia de la secretaria de Economía, Tatiana Clouthier.

Su salida fue la “crónica de una renuncia anunciada”, en medio de un “lastimoso trato seco y distante” del Presidente, al “no corresponder al abrazo bastante fraterno de la secretaria”, lamentó el diputado del PRI Ildelfonso Guajardo, secretario de Economía con Enrique Peña.

*“Se da cuando se cumplieron los 75 días que se marcan en el T-MEC”*

**SANTIAGO CREEL**

Presidente de la Cámara de Diputados

*“La salida se da en medio de crisis provocadas por el Presidente”*

**JULEN REMENTERÍA**

Líder del PAN en el Senado

Guajardo dijo a EL FINANCIERO que “la hicieron siempre a un lado; le dejaron la responsabilidad de

los acuerdos y compromisos en el T-MEC, y quien hablaba después era la secretaria de Energía, Rocío Nahle, o el de Hacienda, Rogelio Ramírez”.

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, estimó que hasta el momento la renuncia de la funcionaria “no tiene una explicación sustantiva y real”. “Lo preocupante es que se da cuando se cumplieron los 75 días que se marcan en el T-MEC para hacer los intercambios y las investigaciones que, eventualmente deben conducir a una decisión de instaurar o no un panel para resolver las diferencias y las posibles violaciones que hubiesen ocurrido por parte de los inversionistas en las industrias eléctrica y energética en nuestro país”, advirtió.

El coordinador del PAN en el Senado, Julen Rementería, alertó, a nombre de su bancada, que “la salida de la secretaria se da en medio de diversas crisis provocadas por el presidente López Obrador, entre las que enlistaron las diferencias con Estados Unidos y Canadá por la política energética implementada por este gobierno”.

El coordinador de los diputados del PRD, Luis Espinosa, estimó que Clouthier “pudo tener diferencias con el Presidente, porque se había manifestado anteriormente en contra de la militarización”. “Lo grave es que la renuncia se da en plenas consultas del T-MEC y da cuenta de la desarticulación de un gabinete que, en todo el sexenio, ha sido incapaz de dar respuestas y ha carecido de personalidad propia”, dijo.